

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



Der bittere Moment des Aufwachens

14 Feb. 2025 | [Politik](#), [Zugesandt](#)

Dieses Video muss jedes Regierungsmitglied erreichen. Sie müssen den Schmerz und die Wut sehen, die so viele von uns im Moment empfinden!!



Unterstützung unseres Strafantrages- noch heute handeln!

5 Feb. 2025 | [Eid-Genossenschaft](#), [Geoengineering](#), [Politik](#)

Handeln Sie jetzt und unterstützen Sie den Strafantrag wegen fahrlässiger bzw. vorsätzlicher Unterlassung in einer aktuen Gefahrenlage.



Strafantrag gegen Bundesrat Rösti wegen Unterlassung in akuter Gefahrenlage

4 Feb. 2025 | [Eid-Genossenschaft](#), [Geoengineering](#), [Politik](#), [Rechtliche Hinweise an...](#)

Strafantrag gegen Bundesrat Albert Rösti und Yves Bichsel wegen fahrlässiger bzw. vorsätzlicher Unterlassung in einer akuten Gefahrenlage (Gefahr in Verzug).



Eid-Genossenschaft

Eine Initiative des Schweizerischen Verein WIR

Zurück zu den Wurzeln - Unsere Eidgenossenschaft, als Schlüssel zur Freiheit und Souveränität

2 Feb. 2025 | [Eid-Genossenschaft, Politik](#)

Wir ermutigen die Bürger, auf lokaler Ebene aktiv zu werden, damit wir die Rechtsstaatlichkeit stärken und Verantwortung auf allen Ebenen zurückfordern können.



UVEK verschleppt & verweigert

UVEK verschleppt & verweigert das Handeln - trotz akuter Gefahr für die Bevölkerung!

31 Jan. 2025 | [Geoengineering](#), [Politik](#)

Das UVEK im Ping-Pong-Spiel mit den Bürgern. Statt auf die konkreten Inhalte unserer alarmierenden Analyse einzugehen, wird abgewimmelt.



Die Ukraine handelt mit
Embrrios

Selenskys Regime verkauft massenhaft Embrios an hochrangige Käufer in der EU und UK

29 Jan. 2025 | [Politik](#), [Zugesandt](#)

Ambrosia-Syndikat: Selenskys Regime überwacht die massenhafte Entnahme von Embryonen aus schwangeren ukrainischen Frauen und deren Verkauf an hochrangige Käufer in der EU und im Vereinigten Königreich.



Das Ende der Verstümmelungen

Das Ende der Verstümmelungen - eine Executive Order von D.J. Trump

29 Jan. 2025 | [Gesundheit](#), [Politik](#)

Der Transgender-Hype hat in Amerika ein tragisches Ausmass angenommen. Eine neue Verordnung schützt Kinder vor chemischer und operativer Verstümmelung.



Trump schlecht - Trump gut - was nun?

29 Jan. 2025 | [Politik](#)

Von allen Seiten werden wir informiert und verwirrt. Doch anstatt uns in Negativität zu verlieren, sollten wir uns auf das Positive konzentrieren



6. Januar 2021

Ein Überlebender berichtet

Der 6. Januar 2021 - Ein Korruptionsopfer berichtet

28 Jan. 2025 | [Politik](#), [Zugesandt](#)

Michael Shane Daughtry bezeichnete sich als J6-Überlebender. Gerade wenn Sie denken, dass seine Geschichte nicht verrückter werden kann, tut es das auch.

[« Older Entries](#)
[Next Entries »](#)